

# Patricio Sepúlveda asume como comandante de la LSG Caldera

En el muelle naval se realizó la ceremonia de cambio de mando de la Lancha Servicio General "Caldera", la actividad fue presidida por el gobernador marítimo de Caldera e interventor de la ceremonia, capitán de navío LT, Cristian Ortega, Brunilda González, alcaldesa de Caldera, junto a las autoridades invitadas para esta ocasión, familiares y la dotación de la Unidad Naval, en la oportunidad se dio lectura a la orden de transbordo del Comandante de la Unidad, teniente 1° LT, Ale-

jandro González, quien es asume funciones en la Gobernación Marítima del puerto, entregando el mando al nuevo comandante de la nave al teniente 1° LT, Patricio Sepúlveda.

La ceremonia comenzó con la entonación del himno nacional, posteriormente el interventor de la ceremonia dio a conocer el decreto de asunción de mando, luego el arriado del gallardete de mando del teniente González, izándose de inmediato el gallardete de mando del teniente Sepúlveda, posterior-

mente como es la costumbre naval, se hizo entrega de la insignia arriada en un cofre de madera al comandante saliente.

Patricio Sepúlveda, comandante entrante de la LSG Caldera, manifestó que "para mí será un desafío muy grande y muy lindo porque es un desafío que siempre esperas cuando egresas de la escuela porque quieres ser capitán de puerto y comandante de alguna embarcación naval, vengo con mucha energía para cumplir nuestra misión y dar apoyo

a la comunidad".

Durante su mando el teniente Alejandro González en su bitácora haber navegado desde Punta Octava en la parte sur de Antofagasta hasta la Región de Valparaíso junto a su tripulación con temporales y condiciones adversas desarrollando rescates en el mar, escolta de buque a la deriva, entrenamiento, patrullajes de policía marítima y la salvaguarda en el mar y entrega su nave operativo y listo para el zarpe.



LOS OFICIALES MARÍTIMOS QUE ENCABEZARON LA CEREMONIA.

Alejandro González, comandante saliente de la LSG Caldera, declaró que esta fue "una mañana llena de emoción, la verdad es que cuando uno realiza una tarea en la Armada de Chile busca todas las formas para cumplirlas y cuando haces

misiones ligadas con el mar uno busca por todos los medios con las tareas que se entregan porque el mar a veces no es muy ameno, acá logré descubrir lo mejor de mi dotación y lo mejor de mis marinos los cuales son personas muy valientes".